

Das Adventssingen im Foyer

Die Termine für das Adventssingen haben an unterschiedlichen Tagen stattgefunden. Das Adventssingen der Klassen 2 und 3 hat am Montag, den 14.12.15 stattgefunden und das der Klassen 1 und 4 war am 7.12.15. An beiden Veranstaltungen haben Kinder mit Instrumenten vorgespielt. Da die Europaschule am 7.12. einen freien Tag gemacht hat, haben uns außerdem viele ehemalige Schüler und Schülerinnen besucht. Es wurden dabei viele interessante Lieder gesungen und vorgespielt. Bei den Veran-



staltung der Klassen 1 und 4 hat Lilli aus der 4b etwas auf der Blockflöte vor gespielt, danach haben die Erstklässler Plastikschneflöckchen bekommen und wir haben „Schneflöckchen Weißbröckchen“ gesungen. Schon jetzt hatten wir eine gute Stimmung.

Danach haben wir alle „Dicke rote Kerzen“ gesungen. Michaela Herbolzheimer begleitete uns bei vielen Liedern auf dem Klavier. Die 4b schrieb für uns ein Gedicht und hat es am Ende vorgetragen. Zum Schluss hat uns die Schulleiterin noch eine schöne Adventszeit gewünscht. Dann sind alle Kinder wieder zurück in die Klassen gestürmt. Es war für alle Klassen eine schöne Veranstaltung.

Johanna und Julius, 4b